

CUANDO EL ALMA HABLA EN SILENCIO

Dedicado a los inocentes...

Se habla siempre de la oscuridad de la noche y yo me pregunto si el ser humano con la facultad de la visión no es capaz de contemplar que la noche no es oscura sino que andamos iluminados por la luna que se muestra como gran faro que guía al hombre, y cuando esta es apenas visible arriba en el cielo infinitas luces vivas llamadas estrellas.

Si somos capaces de contemplar la belleza iluminada de la noche contemplamos que como seres humanos gozamos de otras facultades tan vivías que viven con nosotros que rompen los esquemas de cuanto muchas veces nos hacen ver las cosas. Rompiendo el espejo.

El pescador solitario alejado de la orilla mira apasionado la extensión del mar, y el mar calmado lo abraza con un canto sereno y continuo de sus aguas .Pletóricas las redes del pescador cuando aparte de pescado están llenas de positividad y alegría. Un día y otro día.

Y ahí encima de una roca estaban sentados dos hombres pacíficos hablando sobre el ser humano. Uno era más joven y tenía dos cicatrices en las palmas de las manos. El otro era más mayor y tímido un poco en su lenguaje. Y se decían:” si les dijimos para amar a Dios hay que amar a los hombres”, ”respetaros unos a los otros seáis quien seáis”, “haced la paz y no la guerra “...” ¿en que hemos fallado?”.El hombre es imperfecto.

Esa mirada que lo dice todo de aquel niño...Sus ojos me dicen” ¿Por qué? “...y yo le digo “No lo sé”...Intento describir la emoción que percibo al verlo y las palabras se rompen en mil pedazos al intentar escribirlas...la guerra. Muchos guardan silencio, y ese silencio es más doloroso que las balas que desangran su tierra. El horror de la guerra pertenece a los desbocados al odio de cualquier ser humano, y de aquellos que callan y miran al mar calmado. La hipocresía y la sangre del inocente vertidas al mismo fuego como si no pasara nada, y en realidad pasa toda.

Has marcado tu destino conmigo madre sin dudarlo y sin pensarlo. Sin duda no creemos ni dudamos solos...solos somos, solos venimos, solos nos vamos. Y en ese camino, una gran palmera tildada de la más maravillosa de las mujeres , la madre, abrazando siempre tu camino con sus grandes hojas , protege tus miedos y dudas bajo su sombra,,sin duda para ella solos no somos, solos no venimos, solos no vamos. Madre, palmera de mi camino.

El aliciente de los valientes es la fe en aquello en lo que creen. Los pilares de Damasco esperan al valiente que las libere de las manos de la tiranía ,mas mientras cuando ya el tirano se vuelve una sensación ,un sentimiento,,,,”estoy abatido” ...”estoy abatida” ,,,, la moral cae ,se esfuma...no existe....Si no hay moral, no hay nada, no hay ser humano, no hay vida. El turbio no puede ser más poderoso que el limpio. Nunca, jamás. Vestidos con la horas del tiempo y acariciando su caras el destello de la luz del día. No imagines un destino incierto y que sea la esperanza la que alivie tu alma.

Hasta el león se convierte en verdugo de los pájaros libres, y no sacia su estomago pese a devorarlos a cientos. Sus entrañas se retuercen en dolor al engullirlos pero el león continua con su perversidad como si por muchos que comiera sus ojos fuesen a borrar el miedo que les tiene. León;;Los pájaros son libres ,el pueblo es libre;;

Miradas de alivio hacia el camino de la esperanza. La huida no es salida pero menos lo es quedarse en pie esperando a la inevitable muerte. Te extraño madre; Te extraño padre;;te extraño mi tierra;;Volveremos libres porque siempre lo fuimos.

Entre cuatro paredes de hierro atrapados los sueños, atrapado el anhelo, atrapado el oxígeno que da la vida. Nos dijisteis: "Ahí está el futuro, ahí está la esperanza"....y camino de "ahí" varada en la carretera se quedó vuestra alma, se paró el sufrimiento, se quedó todo. Descansad en Paz;;

La luna siembra terreno árido blanco donde posa la nada...la tierra donde se derrama sangre inocente posa los cuerpos del cautiverio ,hoy rota mas nunca extinguida. Entre los cautivos nace la flor porque no hay dolor que no calme con amor ni maldad que no se destruya a sí misma. Siempre hay esperanza hasta donde no puedas ver nada.

Por fin el silencio se convierte en la melodía más ansiada por el hombre. De repente el olor de la tierra húmeda, la lluvia infinita limpiando las lagrimas , la madre afligida derrumbada con sus rodillas clamando al cielo .De repente la vida ,de repente la Paz.

Si consiguieras destrozar cuanto hay en mí, ten en cuenta circunstancia que no encontrarías más que el anhelo de la vida y cuando algo se anhela con fuerza y con fe te aseguro que es indestructible. Sin prisa sin pausa, vive con ganas.

Las llamas del olvido tienen que incinerar lo dañino, lo dañino que te enseñó pero para esa enseñanza tuviste dolor.....de ese dolor tiene que nacer la fuerza y esa fuerza es la que tiene que coronar tus nuevos pasos en la vida. Después de una destrucción, nació la gran Nación.

Los hijos del pueblo flotando en el mar yaciendo errantes hacia la nada. No hay suelo donde sus pies puedan pisar El mar los zarandea y juega con sus cuerpos y grita:”Oye, vosotros los humanos, os doy mi bien para que os alimentéis ..No quiero vuestros hijos yaciendo en mi lomo...¡.no os los he pedido¡...¿qué hacéis?. Soy recordado por poetas románticos que escriben de mí por la inmensidad de mi belleza. No tiñáis mi azul integro y puro con la sangre de los hijos de la tierra pues yo jamás lancé mis hijos a vosotros como si de piedras sin valor se tratasen. ¿Somos humanos? Parece que no.... ¿son los hijos del pueblo humanos? parece que si cuando hasta el mar llora por ellos.

Nos enorgullecemos de lo que otros hicieron y por lo que sus logros consiguieron para el bien de la humanidad. De nada sirve sino predicar con el ejemplo. El ejemplo no es él ni el ejemplo es ella. El ejemplo has de ser tú.

Siempre el hombre lobo en los miedos de los hombres como si fuese el trueno maldito que aterra los sueños.....Nada mas lejos,,el único lobo es el hombre contra el hombre,,y es ese mismo hombre quien aterra y quiebra las realidades y las vidas de lobos y hombres.

No llores luz de mayo por lo que iluminas...tantas caras desoladas por las desgracias de la vida... que la lluvia naciente de abril borraría las marcas de las sombras y los ojos tristes y cansados del largo camino tempestuoso...ni mil lacras encima de ti árbol de la vida, cortarían las raíces que constantes se ramifican buscando el anhelo para seguir anclada a ti.

“Te deseo que nunca muera ninguno de tus sentimientos” (V́ctor Hugo)

No quedó más remedio pero fue así.

El ser humano agobiado por sus circunstancias de